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第 18回 TwellV 放送番組審議会 議事概要 

 

 

１．開催年月日  2013年 9月 26日（木）16：00～17：40 

２．開 催 場 所  ワールド・ハイビジョン・チャンネル株式会社 

プレゼンテーションルーム 

 

３．出席者 

出席委員： （7名中 6名出席） 

委 員 長   石田 寛人（金沢学院大学 名誉学長） 

副委員長   勝島 敏明（公認会計士・税理士） 

委 員   菅谷  実（慶應義塾大学 教授） 

委 員   古濱 洋治（元郵政省通信総合研究所 所長） 

委 員   伊藤 佳子（プロゴルファー） 

委 員   坂田 康太郎（株式会社 CAP代表取締役社長／音楽プロデューサー） 

 

会社側出席者： 

社長         森内 譲 

編成・営業本部長   小林 慎一郎 

管理本部長      尾上 一也 

事務局        安倍 健一 廣部 将人 

 

４．議題 

【審議事項】 

・番組「創造！ニッポンの元気」について 

 

【報告事項】 

・番組種別分類結果について 

・2013 年 10 月以降の番組編成内容について 

 

５．議事の概要 

審議番組「創造！ニッポンの元気」についての委員からの主な講評（欠席の山下委員か

ら合評について文書提出があり、石田委員長が代読し、合評に反映済み。） 

・おもてなしというものが、教科書的でなく、「来てくれてありがとう」といった素朴

な印象を受け、旅人の目線に立った人々の姿に好感を持った。 
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  ・日本人の良さについて、海外からどう認められているのかを自覚させてくれる番組 

 である。日本人はこのような番組を好む傾向があり、内容は良かったと思う。 

  ・飛騨高山を訪問する 18.7万人の年間旅行者数が、訪日総旅行者数と比べて多いのか

少ないのかといった相対比較がされていれば、分かりやすかった。 

・番組自体は面白いが、地域から日本を元気にしていくような動きを紹介するという

コンセプトと番組内容とがややマッチしていない印象を受けた。 

・街の活性化等、自治体にとっても参考となるような情報を発信してはどうか。 

・高山市がどのように海外からの旅行客を呼び込んできたのかといったインタビュー 

や取組みについて、もっと取り上げても良かったのではないか。 

  ・取材対象が欧米人中心で、アジア系や他の地域の外国人旅行者の感想や意見も聞き 

たかった。 

以上 


